

## NOTAS DE PRIMERA PLANA

**Reforma:** Detienen... y sueltan a delegado del IMSS. **El Universal:** EU crece ataques contra México en spots y redes. **La Jornada:** Avala Corte ley que protege a infantes de la violencia ejercida con IA. **Excélsior:** Admiten que hay candidatos PJ ligados al narco. **El Heraldo de México:** Arrebatan 190 mdp diarios al crimen . **Milenio Diario:** Desastre en Tesla obliga a Musk a retirada del equipo de Trump. **El Financiero:** Anticipa FMI caída del PIB de México de 0.3% en 2025. **El Economista:** FMI pronostica contracción en la economía de México de 0.3%. **El Sol de México:** FMI prevé contracción de economía mexicana. **24 Horas:** Diálogo, oportunidad histórica: buscadoras. **Reporte Índigo:** Fortaleza fiscal en entredicho . **Eje Central:** Rechaza Claudia Sheinbaum pronósticos recesivos de FMI.

## PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

**Reforma Cd.:** Acusan por Utopía falta de información. **El Universal Cd.:** Zócalo se convierte en lectódromo. **La Jornada Cd.:** Investiga FGJ a cuatro empresas por el colapso de grúa que mató a 2 personas. **Excélsior Cd.:** FGJ: denuncian siete desaparecidos al día. **El Sol de México Cd.:** Se secan plantas en camellones. **Reporte Índigo Cd.:** Clara Brugada encabeza primer "Lectódromo". **Eje Central Cd.:** Blindan el Bosque de Agua.

## TARJETA INFORMATIVA

### IECM

Adicional a los 86 foros de debate que organiza el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** entre candidaturas de jueces, también medios de comunicación, instituciones académicas, organizaciones civiles y personas físicas o morales podrán organizar y celebrar estos ejercicios entre magistraturas y juzgados del Poder Judicial local. Los debates podrán realizarse durante el periodo de campañas, que inició el pasado 14 de abril y concluirá el 28 de mayo, y deberán observar condiciones de equidad, como los Lineamientos y Formatos aprobados por el **Consejo General del IECM**. Pie de foto: El **IECM**, presidido por **Patricia Avendaño**, hizo públicos los lineamientos [El Heraldo de México](#)

Además de los 86 foros de debate que organiza el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** para la elección de cargos del Poder Judicial local, el órgano electoral abrió la posibilidad de realizar más de estos ejercicios. El **IECM** informó que, durante el periodo de campañas, que inició el 14 de abril pasado y concluirá el 28 de mayo, medios de comunicación, instituciones académicas, organizaciones civiles, instituciones del sector público, privado o social, así como personas físicas o morales podrán organizar y celebrar estos foros entre los aspirantes a magistraturas y juzgados. [Eje Central](#), [Reforma](#), [El Universal \(sitio\)](#), [Eje Central \(sitio\)](#), [Aristegui Noticias \(sitio\)](#), [Noticias en la mira CDMX \(Sitio\)](#), [Noticias GGL DGO \(sitio\)](#), [MSN Noticias EU \(sitio\)](#), [El Heraldo de México \(sitio\)](#), [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [La](#)

[Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Cuadratín México \(sitio\)](#), [CCO Noticias \(sitio\)](#), [Pasantes DF CDMX \(Sitio\)](#), [Ovaciones \(sitio\)](#), [Fatima Vázquez QROO \(Sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#), [La Querella Digital CDMX \(sitio\)](#), [Sin Embargo \(sitio\)](#), [Canal Justicia TV](#)

Este 7 de mayo es la última oportunidad para que las y los capitalinos levanten la mano y se conviertan en personas observadoras electorales del Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025, y sean parte activa de la construcción democrática el próximo 1 de junio. La inscripción se puede realizar en la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística del **IECM**, o en cualquiera de sus 33 órganos desconcentrados. También se pueden solicitar informes al correo [observacion.ciudadana@iecm.mx](mailto:observacion.ciudadana@iecm.mx) o al teléfono 55 5483 3800 (exts. 5011 y 5015). [Maya Comunicación \(Sitio\)](#), [Vértigo Político \(sitio\)](#)

La **consejera Presidenta Patricia Avendaño Durán** escribe: Las campañas son fundamentales dentro de un proceso electoral, ya que a través de ellas las personas candidatas se presentan ante la ciudadanía, así como sus propuestas y visiones para obtener su apoyo en forma de voto. En esta inédita e histórica elección de los integrantes del Poder Judicial en la capital, las campañas se desarrollarán del 14 de abril al 28 de mayo, período en el que las y los aspirantes a magistrados y jueces difundirán entre la ciudadanía además de su nombre, cargo y materia de especialidad por la que compiten, información sobre su perfil académico, trayectoria profesional, méritos y visiones acerca de la función jurisdiccional y la impartición de justicia. A fin de apoyar a difundir esa información, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** ha creado un microsítio en su página de internet institucional denominado "Conóceles Judicial". [24 Horas](#)

Entre mañana y el 28 de abril, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** realizará los 86 foros de debate entre candidatos a juzgadores que tiene programados, los grabará y los subirá a su página a partir del 5 de mayo. "Son debates que se grabarán en una plataforma (tipo Zoom). Los candidatos podrán estar en su casa u oficina y el moderador estará en las instalaciones del **IECM**. Cada candidato se conectará minutos antes para que podamos darles recomendaciones generales de iluminación, de lo que pueden y no pueden hacer. Después, empezaremos a grabar", dijo a Excélsior la **consejera electoral Erika Estrada**. [Excélsior](#)

En entrevista, **Melisa Guerra, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, habló sobre las próximas elecciones del 1 de junio. Guerra explicó que los votantes recibirán nueve boletas: seis federales y tres locales. Las boletas locales incluyen una para el Tribunal de Disciplina, un órgano nuevo que supervisará a los jueces, y dos más que dependen de la zona de residencia. Destacó que las boletas ahora requieren que los votantes escriban el número de la persona por la que desean votar en lugar de marcar el nombre, y recomendó hacerlo de manera clara para evitar invalidar la boleta. [Canal 21 Capital 21](#)

La presidenta legítima del PRD Ciudad de México, Nora Arias y el secretario General del partido, Isidro Corro, acusaron que los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, Pedro Haces Barba y Víctor Hugo Lobo se quieren apoderar de ese organismo político. Nora Arias, quien advirtió que va con toda la fuerza en la defensa legal y política de los derechos de los integrantes legítimos del partido, presentó un punto de acuerdo a fin de exhortar al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** para que las consejeras **María de los Ángeles Gil, Sonia Pérez y Melisa Guerra** no actúen de manera "oficiosa", pues sin que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la

Federación (TEPJF) se los mandatará, le dieron un plazo de 60 días para reponer el registro del partido político. [El Independiente](#)

La diputada local, Nora Arias, impugnó el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que la desconoce como dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) de la Ciudad de México; "vamos a seguir en la lucha por el partido", advirtió. Finalmente, adelantó que como legisladora presentará un punto de acuerdo en el Pleno del Congreso, dirigido al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. "Mañana estaremos presentando un punto de acuerdo sobre este tema porque no podemos permitir que se excedan en esto. Están violentando a la militancia. El exhorto será al **IECM**, específicamente para **tres consejeras**, por establecer este plazo de 60 días para reponer el registro", detalló. [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [CDMX Magacín \(Sitio\)](#)

Al menos 19 jueces y magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México siguen en funciones y, al mismo tiempo, son candidatos para ocupar el mismo cargo en la elección judicial local. Una fuente del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** detalló que, de 612 postulantes, 10 son jueces en funciones, seis son mujeres y cuatro hombres, mientras que otros nueve son magistrados en activo; cinco mujeres y cuatro hombres. Agregó que existen otros 21 candidatos que, en su experiencia laboral, explicaron que se han desempeñado como funcionarios en diferentes dependencias de Gobierno, como lo son alcaldías o el Instituto de Transparencia de la Ciudad (Info). [Reforma](#)

En el ámbito electoral, el 1 de junio de 2025, los ciudadanos de la Ciudad de México elegirán a los Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial. Se invita a la población a informarse sobre las candidaturas a través de la plataforma Conóceles Judicial y a participar en los foros de debate. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** destaca la importancia de legislar con visión de futuro, mientras que el Senado se compromete a proteger los derechos de la infancia. [88.9 Noticias](#)

En entrevista para W Radio, Luis Martín Rosas Navarrete, candidato a juez en materia civil, explicó el proceso de selección de jueces y magistrados en la Ciudad de México, que se llevará a cabo por primera vez mediante votación ciudadana el 1 de junio. Comentó: "hubo un procedimiento en donde los que estábamos en esa lista entramos a una tómbola y salí sorteado en los dos procesos de la tómbola. Después de todo eso ha sido una serie de cursos que hemos estado tomando tanto en el **instituto local** como en el INE". [96.9 W Radio](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** informó que 90 proyectos del Presupuesto Participativo 2024 no han podido ejecutarse, entre otras causas, por oposición vecinal. Al informar sobre el avance en la ejecución de estos proyectos, detalló que, derivado de los resultados de la pasada consulta de Presupuesto Participativo, se tuvo conocimiento de este número de casos en que no fue posible la ejecución de los proyectos que resultaron ganadores. [El Universal](#)

La dirigencia del PRD en la Ciudad presentó un recurso de impugnación contra la resolución del **Instituto Electoral local (IECM)** que obliga a reponer el proceso con el que obtuvo su registro o, de lo contrario, podría perderlo. El acuerdo deriva de una sentencia de la Sala Superior del Tribunal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que desconoció a la diputada Nora Arias como una persona con atribución jurídica para realizar los trámites de registro. [Reforma](#), [La Prensa](#)

La disputa por el control del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, que tendrá este año 38.9 millones de pesos en prerrogativas, espacios en el Congreso capitalino, manejo de militantes y la disposición de 16 inmuebles, avivó la guerra de señalamientos. Aunque el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desconoció a Nora Arias Contreras como presidenta del organismo político local, ella informó que presentó un recurso legal para no perder la dirigencia y acusó a los diputados federales de Morena Víctor Hugo Lobo, Pedro Haces y Ricardo Monreal de haber influido para quedarse con el partido. En acato a esa resolución, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** determinó que el proceso de registro del PRD como partido debía reponerse por integrantes de la Dirección Ejecutiva Estatal. [24 Horas](#)

Línea 13 publica: Loable la labor que realiza el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** para tratar de generar un interés entre la población para que participe en las elecciones para jueces, magistrados y ministros, que forman parte de la renovación del Poder judicial. Ahora anuncian la realización de más debates entre los aspirantes para que los conozcan y la gente tenga una leve idea de por quién votar. Pero lo cierto es que las campañas están pasando, literalmente, inadvertidas y si salen a preguntar a la calle si conoce a algún candidato, la respuesta será que no. [ContraRéplica](#)

Durante un encuentro vecinal en la colonia Roma Norte, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, convocó a las y los habitantes de la demarcación a participar activamente en el ejercicio del presupuesto participativo, que este año asciende a casi 167 millones de pesos destinados a mejorar el entorno urbano de las 33 colonias de la alcaldía. Rojo de la Vega explicó que, durante las jornadas "Alcaldía en tus manos", se imparten talleres gratuitos por parte del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** para informar a la ciudadanía sobre cómo diseñar y presentar sus proyectos. [El Pregón de México EDO.MEX \(Sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#)

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reconoció que entre los 3 mil candidatos que buscan un cargo en el Poder Judicial, hay casos de personas que no cumplen con la exigencia de probidad por haber sido defensores de narcotraficantes, por lo que pidió al INE cancelar sus candidaturas. El órgano electoral respondió que no le corresponde revisarlas. [El Universal](#), [La Razón de México](#), [El Economista](#)

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, aseguró que el organismo está cumpliendo con su función de promover, difundir y de facilitar la posibilidad del voto en la elección judicial, y garantizó que no habrá "mano negra". En conferencia de prensa, donde presentó la plataforma del Servicio de Información Conóceles, Practica y Ubica para experimentar de manera previa como ejercer su sufragio este 1 de junio, resaltó que existe un interés ciudadano para participar en el proceso. [La Razón de México](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer que se alistan las cancelaciones a las candidaturas de la Elección del Poder Judicial de la Federación (PJF) de todos los aspirantes que cuenten con alguna sentencia por haber sido señalados de cometer algún tipo de delito. Sin embargo, las cancelaciones de las candidaturas no solamente irían para aquellos que tengan sentencia firme por haber cometido algún tipo de ilícito, se aplicaría de igual manera para toda aquella persona que esten catalogadas como morosos alimentarios. [Basta](#)

Una de las candidaturas más polémicas en la actual elección judicial es la de Job Daniel Wong, quién antes de este nuevo proceso para cargos del Poder Judicial de la Federación (PJF), defendió a Naasón Joaquín García, pederasta líder de la iglesia de La Luz del Mundo. Debido a este vínculo, víctimas del religioso junto a una organización denunciaron esta candidatura que ahora no tiene obstáculos legales. [Basta](#)

Bajo Reserva publica: El Instituto Nacional Electoral (INE) tendrá una tarea más por omisiones en el proceso del Poder Judicial. Ahora, el Senado pidió al instituto que revise los antecedentes de todas las candidaturas para garantizar su probidad antes de que lleguen al cargo. El Instituto dará una respuesta en su próxima sesión; aunque dentro del INE, algunos se hacen la siguiente pregunta: ¿No debieron haberlo hecho los comités de evaluación de los tres poderes? Una gran tarea a menos de un mes de la elección, una raya más al tigre. [El Universal](#)

Trascendió destaca: Que los focos rojos se encendieron entre los candidatos a jueces y magistrados federales, pues cuentan que el simulador habilitado por el INE, que encabeza Guadalupe Taddei, para la votación tiene recuadros con colores distintos a los de las boletas que se usarán el próximo 1 de junio. En algunos chats, donde están los candidatos, es común la sorpresa de que las reglas hayan cambiando, debido a que no saben qué papeleta prevalecerá al final, además del nivel de confusión que esto puede generar entre los ciudadanos. [Milenio Diario](#)

Frentes Políticos señala: "Los juzgadores no son entes sujetos de votación popular", sentencia Reynaldo Reyes, magistrado en retiro, y con ello destapa lo que muchos callan, que la elección judicial es una aberración disfrazada de democracia. [Excélsior](#)

Rozones refiere: Con la novedad de que a 40 días de que se lleve a cabo la elección judicial, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, declaró que hay perfiles identificados con el crimen organizado. Esto, es que hay casos de personas que no cumplen con la probidad que establece la Constitución, para ser parte del Poder Judicial. [La Razón de México](#)

## CONGRESO LOCAL

El Zócalo de la Ciudad de México se transformó en un gran salón de lectura para celebrar el Día Internacional del Libro con el primer Lectódromo de la capital. Entre los presentes se encontraba la presidenta del Congreso capitalino, la diputada Martha Ávila Ventura. [La Crónica de Hoy](#)

Miembros de la sociedad civil ganaron un amparo contra las omisiones del Congreso de la Ciudad de México, cuyos integrantes han olvidado desde el año 2017 legislar respecto al Sistema de Cuidados local, delegando esta tarea al Poder Ejecutivo de la capital. Con el fallo, el Poder Legislativo local deberá crear las leyes para darle forma jurídica al Sistema Público de Cuidados de la Ciudad de México (CDMX). [Reporte Índigo](#)

A fin de garantizar una vivienda digna, con las condiciones y servicios adecuados para las personas migrantes en la Ciudad de México, la diputada Olivia Garza propuso una iniciativa para que cada alcaldía habilite espacios como albergues. Desde la tribuna del Congreso capitalino, la también vicepresidenta de la Mesa Directiva presentó un proyecto de decreto con el que se busca reformar la Ley de Interculturalidad, Atención a Migrantes y Movilidad

Humana para crear "la obligación directa" para que las 16 alcaldías destinen espacios específicos para las personas en situación de movilidad. [Eje Central](#)

Con el objetivo de erradicar la discriminación contra la población LGTBTTTI, el Congreso de la Ciudad de México urgió a la Secretaría de Movilidad (SEMOVI) a incorporar en la capacitación de operadores de taxis y transporte público concesionado módulos de sensibilización en coordinación con el COPRED. La diputada Diana Sánchez destacó que el transporte público es un espacio donde diariamente se expresa la diversidad capitalina, pero también donde persisten actitudes machistas y discriminatorias. [Basta](#)

El Congreso capitalino pidió a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte y a la Federación Mexicana de Charrería establecer reglas claras que garanticen el trato digno de los animales en esta práctica. La diputada Jannete Guerrero destacó la necesidad de equilibrar la preservación cultural con la protección animal, evitando sufrimiento innecesario durante espectáculos, entrenamientos y traslados. [Basta](#)

A casi dos décadas de la legalización del aborto en la Ciudad de México, los avances contrastan con cifras que evidencian rezagos: entre 2015 y febrero de 2025 se abrieron mil 357 carpetas de investigación por aborto, con un pico de 192 casos en 2022, según el SESNSP. Esto, pese al fallo histórico de la Suprema Corte en 2021 que declaró inconstitucional criminalizar el aborto. Hoy, nueve estados aún lo penalizan y el Código Penal Federal sigue sin reformarse. Aunque fue pionera al permitir el aborto hasta las 12 semanas, el Código Penal local aún sanciona el procedimiento fuera del plazo legal, la iniciativa para eliminarlo permanece estancada en el Congreso capitalino. [Basta](#)

Mensaje Político publica: La diputada Martha Ávila, presidenta del Congreso de la Ciudad de México, tenía trazada su ruta política para después del 1 de septiembre, ya concluido el periodo que encabezará esa posición legislativa, a la que arribó como parte de un acuerdo político al interior de Morena. Cercana a Clara Brugada, ambas de añejas luchas en Iztapalapa, en esa fecha solicitaría licencia al cargo de diputada local para sumarse al Gabinete, posiblemente como la coordinadora de todos los programas sociales desde el Gobierno Central, lo que la daba una plataforma inmejorable para convertirse en la candidata a la Alcaldía de Iztapalapa en el 2027 y, por supuesto, ganar. [El Independiente](#)

## CIUDAD DE MÉXICO

Luego de que el Deportivo Eduardo Molina, en la Alcaldía Venustiano Carranza, fue cerrado por las obras para construir una Utopía, vecinos reclamaron sobre la falta de información en torno al proyecto. El 5 de abril, REFORMA publicó que al menos dos proyectos de este tipo de espacios -uno en la Alcaldía Álvaro Obregón y otro en Xochimilco- habían generado descontento entre vecinos, ante la falta de concertación. [Reforma](#)

Alrededor de 10 mil personas -según cifras del Gobierno de la Ciudad de México- se reunieron ayer en el Zócalo para leer con un libro en mano. El acto lo encabezó la jefa de Gobierno Clara Brugada, y se unió a la lectura en voz alta de Desde donde se posan las águilas, un poema antiguo de la literatura náhuatl sin autor conocido. [El Universal](#)

El Gobierno de la Ciudad de México construirá la Unidad de Transformación y Organización para la Inclusión la Armonía Social (Utopía) Madre Tierra en el pueblo de Topilejo la cual será la primera en la alcaldía Tlalpan, dio a conocer la mandataria capitalina, Clara Brugada. Será un espacio cuyo principal objetivo es preservar el proceso de cultivo del maíz nativo, del cual en Topilejo se siembran ocho tipos. [Excélsior](#)

En lo que va del año se han denunciado siete desapariciones diario, en promedio, en la Ciudad de México. de acuerdo con datos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México. [Excélsior](#)

Con el objetivo de prevenir incendios forestales y combatir otros delitos ambientales, el gobierno de la Ciudad de México (CDMX), en coordinación con autoridades federales, implementaron un operativo para proteger las hectáreas del Bosque de Agua. [Eje Central](#)

## NACIONAL

Prácticamente la totalidad del territorio de Chihuahua, 98.6 por ciento, registra sequía extrema o excepcional, los grados más altos, según el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). La situación, con corte al 15 de abril, representa 17 puntos porcentuales arriba de la registrada hasta el 15 de marzo y casi 25 puntos superior a la del 15 de abril de 2024. A nivel nacional, el 29.6 por ciento de la superficie del País registraba a mediados de este mes sequía extrema o excepcional. [Reforma](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo criticó que las televisoras mexicanas difundan anuncios antimigrantes del gobierno de Estados Unidos, aunque no hay una restricción legal para ello. Sheinbaum anunció que enviará una iniciativa de ley para prohibir la propaganda política extranjera en México. Por ahora, el Conapred ha solicitado a las televisoras que retiren el anuncio, aunque no hay una obligación legal para hacerlo. [La Jornada](#)

El Tratado de aguas México-Estados Unidos de 1944 se pactó cuando no había sequía, concluye un estudio del Congreso estadounidense. "La base original del pacto del Río Colorado suponía que había más agua de la que estaba disponible para usos consuntivos (consumo), y la sequía en la cuenca ha exacerbado este problema", cita el reporte "Gestión del Río Colorado: asignaciones de agua, sequía y el papel federal". [El Economista](#)

Durante su reunión plenaria, diputados de Morena exigieron la destitución de Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, a quien acusaron de malos tratos, corrupción y negarse a colaborar con legisladores. El coordinador Ricardo Monreal prometió dialogar con la funcionaria y mediar antes de informar a la presidenta Claudia Sheinbaum. Al menos 50 legisladores estarían inconformes con la secretaria. [Eje Central](#)

## COLUMNAS POLÍTICAS

Bajo Reserva publica: A pesar de los intentos del gobierno federal por incluir y escuchar a las familias buscadoras ante la crisis de desaparecidos, la ausencia de Rosario Piedra Ibarra ya es muy notoria. Ayer fue invitada a la reunión en la Secretaría de Gobernación, pero no asistió; en su lugar, mandó a un representante de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH). Con esta, nos hacen ver, ya son cinco las reuniones entre gobierno y buscadores a las que no asiste doña Rosario. [El Universal](#)

Frentes Políticos indica: Ricardo Monreal, el señor - alianza, volvió a mostrar que la experiencia legislativa no es para correr, sino para saber cuándo frenar. En lugar de empujar reformas en seguridad al vapor, prefirió posponerlas al extraordinario, con el ojo puesto en las elecciones judiciales. No es omisión, es cálculo, para evitar que la discusión se enrede en la coyuntura política y garantizar que las leyes salgan con menos ruido y más control. Mientras otros presumen músculo, Monreal afina el calendario. El viejo lobo del Senado sigue moviendo piezas en San Lázaro, recordando que, en política, a veces lo más estratégico es saber esperar. Hay mucho por aprenderle. [Excélsior](#)

Sacapuntas señala: La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, representará a México en el funeral del papa Francisco, el sábado 26 de abril en la Plaza de San Pedro, en Roma, Italia. Con ello, la funcionaria se unirá al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, al de Ucrania, Volodimir Zelenski, y al de Francia, Emmanuel Macron. "Llevamos las condolencias del pueblo de México", dijo. [El Heraldo de México](#)

Pepe Grillo destaca: El Fondo Monetario Internacional proyectó una actividad económica débil para el 2025. La incertidumbre por el impacto de los aranceles impuestos por Donald Trump ya tiene a sus primeras víctimas, según la perspectiva del Fondo, son Estados Unidos, Canadá y México. Para lo que resta del año la palabra de moda en los tres países será recesión. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió refiere: Que la presidenta Claudia Sheinbaum acompañará hoy a la jefa de Gobierno de la CdMx, Clara Brugada, en la reapertura del tramo Cuauhtémoc-Chapultepec de la Línea 1 del Metro, la más antigua del Sistema de Transporte Colectivo. Está previsto que las mandatarias realicen un recorrido para constatar el resultado de las obras, mientras que en el gobierno capitalino hacen énfasis en que no se trató de un mantenimiento menor, sino de una renovación total de esas estaciones. [Milenio Diario](#)

El Caballito publica: En la víspera del aniversario 18 de la despenalización, hasta las 12 semanas, del aborto en la Ciudad de México, la Comisión de Derechos Humanos capitalina, encabezada por Nashieli Ramirez, lanzó un llamado a los integrantes del Congreso local para que retomen la iniciativa de despenalización total de la interrupción del embarazo, es decir, que salga del Código Penal, pues se trata de un procedimiento médico vinculado a la salud pública y a los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres. [El Universal](#)

## AGENDA

Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube de los siguientes eventos:

- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional (COSSPEN).
- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas y Fiscalización (CAPyF).
- Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas y Fiscalización del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación (CPCyC).

- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Quejas.
- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos (CVOE).
- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana (CGDHECyCC).
- Tercera Sesión de la Comisión Provisional para la implementación y seguimiento de los trabajos que desarrollará el Instituto Electoral en el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de seguimiento para la organización y celebración de los Foros de Debate para el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de Desarrollo de Sistemas Informáticos (CODESI).
- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia (CNYT).